

*Offrons leur la paix !*

Gauvain Sers : « [Monsieur le président](#) »...



Les enfants subissent tant d'angoisses. Ils entendent parler de terrorisme, de massacres, de guerres, de génocides, de terres ravagées, polluées... Quel que soit le degré, ça rentre dans leur tête... Et puis il y a ceux qui sont dans des familles pauvres, d'autres dans des foyers. Il y en a même qui dorment à la rue... Pour les fêtes, l'égalité n'existe pas plus qu'à d'autres moments.

Le plus beau cadeau qu'on peut leur faire c'est l'espérance. Le monde n'est pas foutu, continuons le combat pour leur prouver que tout espoir est possible. Oui le monde peut être plus beau si on s'y met tous. Face à nous les riches de la planète avec leur argent, leur pouvoir et leurs larbins ont les millions mais nous sommes des millions, ne l'oublions jamais...

Lisez: "[Avec Jaurès, contre la marche à la guerre et l'embrigadement de la jeunesse](#)".



Et bien sûr les luttes pour la santé de toutes et tous se poursuivent !

- À lire donc la lettre hebdomadaire de Christophe Prudhomme : « [La République abandonne les enfants porteurs de handicap](#) » et sur notre site « [Un salaire digne et le statut de fonctionnaire pour des AESH en nombre suffisant dans les écoles du 94 !](#) »
- Signez la pétition [contre le démantèlement de la psychiatrie publique](#).



Pour mieux vivre ensemble, prenons les décisions ensemble ! Il est plus que jamais nécessaire et urgent que le Parlement accorde le [droit de vote aux résident·es étranger·es extra-européen·nes aux élections locales](#). La démocratie ne sera effective que si toutes les résidentes et tous les résidents peuvent choisir celles et ceux qui les représentent et prennent les décisions qui concernent leur vie quotidienne, notamment au niveau local.



Voilà que le fils d'un nazi, nostalgique de l'assassin Pinochet vient d'être élu à Santiago. Reviennent les images des violé.es, des torturé.es, des militant.es jeté.es des hélicoptères à la mer... [Nos pensées vont de suite au peuple chilien](#) qui a tant souffert, à celles et ceux qui, exilé·es, vivent à nos cotés. Et aussi à ceux qui ont pu repartir vivre là-bas dans l'espoir d'un « plus jamais ça ». Partout dans le monde les loups sont lâchés, protégeons nous de leurs crocs. « [El pueblo unido jamas sera vencido !](#) » (Inti-Illimani).



À Paris, une galerie exposant des artistes palestiniens a été vandalisée...

À Créteil, l'exposition collective « Lignes de Palestine » est ouverte, de nombreux·ses visiteur·euses ont déjà pu l'apprécier. [N'hésitez pas à découvrir les œuvres des artistes exposé·es](#). Une conférence « Art, mémoire et résistance » est organisée le samedi 10 Janvier.



Et pour finir sourions avec [Waly Dia](#) et [Pierre Emmanuel Barré](#).

*Nous espérons pour vous et vos proches les fêtes les plus joyeuses. L'année 2026 peut être bonne si on a la santé et qu'on sait se tenir debout devant le mur des injustices. Prenez soin de vous et de tou·tes les autres. À l'année prochaine.*